

Union Schweizerischer Kurzwellenamateure, Sektion Solothurn



Sinn und Zweck

Wir betreiben Amateurfunk, somit kommunizieren per Funk mit anderen Radioamateuren in der Schweiz, in Europa und in der ganzen Welt. Dabei stehen uns offizielle Frequenzbereiche zur Verfügung: Kurzwelle für weltweite Verbindungen, UKW-Bänder und Mikrowellen-Bereiche für europäische und lokale Verbindungen.

Nebst analogem Sprechfunk kommen vermehrt moderne digitale Übertragungsverfahren zum Einsatz, aber auch noch immer die Morse-Telegrafie. Wir beschäftigen uns in vielfältiger Weise mit dem Bau und Betrieb von Geräten, Antennen und Funknetzen, heute vielfach in Verbindung mit Computern und Internet.

Da man zum Betreiben einer Amateurfunkstelle eine Bewilligung des Bundesamtes für Kommunikation benötigt und für diese Bewilligung eine Prüfung ablegen muss, bieten wir auch Kurse an.

Als Verein pflegen wir ebenso das gemütliche Beisammensein. Wir haben ein vielseitiges Jahresprogramm mit Funk-Aktivitäten und geselligen Anlässen. Als Basis dient unser Vereinslokal in Solothurn, weiter betreiben wir einen Standort auf dem Weissenstein.

Aktivitäten

Wöchentlicher Hock jeweils Mittwoch
20.15 Uhr im Vereinslokal;

- Interessierte sind herzlich willkommen
- aktive Beteiligung an Funkanlässen
- Support für Bau und Betrieb von Geräten und Antennen
- Betreiben von Relaisstationen und Funknetzen
- Amateurfunkkurse
- Unterstützung von Newcomern
- Vorträge zu aktuellen Funk-Themen
- gesellige Anlässe



GEGRÜNDET

1951

PRÄSIDENT

Michael Müller-Schweikart

MITGLIEDER

ca. 70

LOKAL

Segetzstr. 21, 4500 Solothurn

KONTAKT

Michael Müller-Schweikart

078 910 88 48

info@hb9ba.ch

www.hb9ba.ch